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 ORDEN DEL DÍA 
1. Contacto de la Comisión de Dinamización. 
2. Evaluación de la asamblea anterior. 
3. Funciones/líneas de actuación de la comisión. 
4. Puntos pendientes de la asamblea general de Sol/asamblea de barrios. 
5. Elaboración del borrador de orden del día para la próxima asamblea. 
6. Varios. 

1.- Contacto de la Comisión de Dinamización 
Se crea el siguiente email de contacto:  aluche.cdinamizacion@gmail.com.
Además, acordamos crear un buzón de propuestas propio para que las personas 
que no manejen Internet o no puedan acudir a las asambleas de dinamización 
puedan dejar sus aportaciones. Se encarga Fina. También acordamos crear un 
cartel/pancarta con nuestro nombre con el fin de visibilizarnos mientras estamos 
reunidas/os en la Plaza del Metro Aluche. Se encarga Fani.

2.- Evaluación de la asamblea anterior 
La valoración en general es positiva, parece que se va asimilando el 
funcionamiento asambleario, respetando los turnos de palabra y ateniéndose a los 
puntos del orden del día. 
Tan solo un momento de tensión motivado por discrepancias en la interpretación 
de algunas recomendaciones de actuación durante la marcha del 19-J en caso de 
situaciones de violencia, publicadas en “acampadasol”.
También se valora la necesidad de que la dinamización de la Asamblea Popular de 
Aluche queda preparada (orden del día, roles, materiales necesarios…) desde la 
reunión de los martes y se recuerda que es importante respetar la quedada a las 
17h los sábados que hay Asamblea Popular para ultimar detalles.
Además, se propone que haya un equipo de moderación, al menos 2, y otras 2 
personas de apoyo detrás que les ayuden; así como al menos dos personas para 
elaborar el acta y que se coordinen después para hacerlo.
Se pone de manifiesto la necesidad de que exista, con el formato que se acuerde, 
una organización de funcionamiento interno de la asamblea. Este asunto ya se 
había planteado en la anterior reunión de dinamización y se recoge en el siguiente 
punto del orden del día.

3.- Funciones/líneas de actuación de la comisión. 

Se analiza la necesidad de crear una comisión de “coordinación interna” que 
tenga  una visión global, de conjunto de todas las actuaciones que se van 
realizando desde las diferentes comisiones y grupos de trabajo. 

Se propone una reunión extraordinaria, para dejar este punto encauzado, para el 
próximo lunes día 27 a las 20:30h en la plaza del Metro Aluche, y se elabora para 
ello el siguiente orden de día: 
1. Creación y Funciones de la comisión de “coordinación interna” 
2. Puesta en común de áreas sobre las que se trabaja en los distintos Grupos de 
trabajo.
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3. Calendario de reuniones de comisiones y grupos de trabajo. 
4. Propuesta de portavoces de comisiones y Grupos de Trabajo en turnos 
rotatorios para asistir a las asambleas generales de Barrrios de Sol. Este domingo 
asistirá Fani.

Se reparten las tareas de moderadora (Paloma), asistente a moderación (Fani y 
Leo), turno de palabra (Javi) y actas (Luis) para el desarrollo de esta reunión.

Tras este inciso, nos centramos en definir las líneas de actuación/funciones de 
la comisión de dinamización que serían las siguientes:
- Reflexión y concreción sobre la metodología asamblearia.
- Gestión de la Asamblea Popular de Aluche: Orden del día, Roles e 
infraestructuras/material necesario para dicha asamblea y evaluación posterior de 
la misma.
- Apoyo a la dinamización de las asambleas de otras comisiones o grupos de 
trabajo si éstas así lo demandaran.
- Conexión con la comisión de dinamización de Asambleas y de Barrios.

4.- Puntos pendientes de la asamblea general de 
Sol/asamblea de barrios. 
Se recuerda que siguen pendientes algunos de los puntos propuestos desde Sol 
para informar de nuestro posicionamiento como asamblea de barrio. En la 
asamblea del día 18 se volvió a recordar que es necesario trabajar estos puntos 
para poder informar a la asamblea general de sol y ponernos al día respecto a 
otros barrios que ya informaron el día 12. En este momento sólo se podría 
informar respecto al punto el punto 3 relativo a los desahucios. 

1. Dimisión del Conseller Puig, petición de cese/dimisión y exigencia de 
responsabilidades políticas. 
2. Concentraciones periódicas en Sol tras el levantamiento de la acampada. 
3. Acciones contra desahucios. 
4. Asistencia de l@s vecin@s a los plenos municipales. 
5. Reforma de la ley electoral. 

Es necesario que al menos dos personas acudan como portavoces a la asamblea 
del domingo. Para las siguientes asambleas, sería conveniente que  los/as 
portavoces  saliesen  de las diferentes comisiones y grupos de trabajo de forma 
rotatoria.

5.- Elaboración del borrador de orden del día para la 
próxima asamblea. 
Se decide posponer este punto, debido a que se ha sobrepasado el tiempo de 
reunión y la próxima asamblea no será hasta el día 2. La reunión de dinamización 
en principio se mantiene para el martes día 28. Se comenta la posibilidad de 
trasladarla al jueves. Se decidirá el lunes 27 después de la reunión extraordinaria. 
La propuesta de que la reunión de la Comisión de Dinamización se traslade al 
jueves viene fundamentada en la idea de que sea lo más cercana al final de la 
semana para poder tener toda la información y/o propuestas, de los diferentes 
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grupos, que sea preciso incluir como punto del orden del día de la asamblea 
general. 

6.- Varios 
•  Desde la Comisión de Infraestructura de Sol solicitan contacto con esta 

misma Comisión de nuestra asamblea para preparar la “acampada 
itinerante”. Comentamos que al no tener formada esta Comisión, podrían 
ser l@s compañer@s de Acción quienes se encarguen de ello, ya que hay 
presente un@ compañer@ de esta Comisión. 

•  Se plantea la necesidad que recoger propuestas de aquellas personas que 
no pueden acudir a las asamblea y/o reuniones o que incluso acudiendo no 
son tienen capacidad para hacerse oír. 

•  También es necesario que la información llegue a toda persona que esté. 
En este momento solo es accesible a través de Internet y no todas las 
personas pueden o saben manejarse en este campo. Se propone que 
mientras la Comisión de Comunicación no se estructure y el Punto de 
Información funcione de una manera relativamente permanente, sean los 
grupos de trabajo durante sus reuniones semanales los que dispongan de 
información para quien lo requiera, así como facilitar la recogida de 
propuestas en buzones. 
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